

ARCA DE SUEÑOS

José Gonzalo Hernández Castelblanco

Administración de empresas



Rafael pardo. Co fundador de fundación arca de sueños

La constitución política de Colombia reconoce el derecho de la libre asociación de personas naturales o jurídicas que propendan el desarrollo económico y social del país, de aquí nace la idea de crear la fundación ARCA DE SUEÑOS, a manos del señor RAFAEL PARDO Gerente de la misma, teniendo en cuenta aspectos primordiales como lo son: crear una persona jurídica diferente a los asociados, no tener ánimo de lucro, Sus fines son sociales, encaminados al mejoramiento social y beneficio común, entre otros.

Entrevistador: ¿Con que planteamiento surge la creación de esta fundación?

Entrevistado: Surge con el propósito de ayudar al ser humano en todos los niveles, particularmente en su nivel material, intelectual y espiritual, a través de la creación de posibilidades de desarrollo personal, por medio de conferencias, talleres y coaching

Entrevistador: ¿Qué cambio social involucra el funcionamiento de esta fundación?

Entrevistado: su principal cambio es Fortalecer a la familia como núcleo esencial de la sociedad, por lo tanto cuando tratamos el microcosmos de una sociedad que es la familia estamos haciendo un cambio social a todos los niveles, de esta manera acaparar un cambio que contribuye al mejoramiento de los ámbitos sociales

Entrevistador: ¿Cómo es el panorama de las fundaciones en Colombia?

Entrevistado: Se puede ver desde dos puntos de vista primeramente desde las fundaciones en sí, y de segunda mano el estado y su correlación con las fundaciones. En estas se pueden ver dos aspectos fundamentales; primero hay fundaciones que se crean con un objeto y meta social, y otras otras que surgen con el fin de un simulador de lucro con respecto a la relación del estado, en ocasiones las entidades están sustentadas en un acceso permisivo y un corto campo de acción

Entrevistador: ¿De dónde provienen las principales fuentes de ingreso que permiten el funcionamiento de su fundación?

Entrevistado: Las fuentes de ingreso surgen a través de contratos con entidades como las fuerzas armadas, universidades y colegios por medio de la prestación de nuestros servicios como capacitadores y coach y por otra parte las donaciones que se realizan siendo un porcentaje muy mínimo

Entrevistador: ¿Cómo se desenvolverá la fundación y cuales son algunos de los planes a futuro?

Entrevistado: El propósito de la fundación es internacionalizarse

por lo menos en este momento tenemos nuestra sede en Bogotá y alguna cobertura nacional en otras ciudades, la crisis de la familia y el ser humano se extiende a nivel mundial y en general es nuestro principal foco que recae sobre esta.

Entrevistador: ¿A qué rubros van destinados los ingresos monetarios de la fundación?

Entrevistado: poder ayudarles a nuestras personas que construyan un pequeño patrimonio material, costos operacionales de la fundación

Entrevistador: ¿Cómo está compuesta la estructura administrativa interna?

Entrevistado: Estructura básica, un presidente, vicepresidente, secretario, tesorero, componentes de profesionales de disciplinas varias

Entrevistador: ¿Quiénes son los principales beneficiados de la fundación?

Entrevistado: Las familias, ya que nuestro enfoque es el trabajo en retiros, la contribución a los jóvenes, y el soporte a matrimonios, trazando ayudas a proyectos de vida y además de esto también buscamos el ayudar a adultos mayores para Brindar bienestar en sus últimos años.

Entrevistador: ¿Bajo qué ideal trabaja la organización?

Entrevistado: El ideal de la organización es construir un mejor futuro donde la familia vuelva a ser el eje central de la sociedad.

Entrevistador: ¿Qué aportan las fundaciones al desarrollo del país?

Entrevistado: Es dependiente de los procesos de desarrollo que tengan, los enfoques siempre serán diferentes, no se basa tanto en la fundación como tal, si no las personas que la manejan y a las cuales está dirigido su propósito.